
Réunion du 30/11/2022 
 
Présence : russeler, glandalf , tri, 8-0, Sarah, louka, Caro, Marie, Sofia, Emma, zoe, esteban, Guillaume, 
Arka, cat, chabal, snoop, turbine, Dono, Nico, anicia, gianni, Elsa, Simon urlab  
 
 

None debrief ace 
 
Quête sociale  
Sito pas trop marché, ils vont demander une compensation , ils sont en perte, c’est chiant de 
demander la thune sans être au courant de rien  
 
Ils vont bientôt passer en asbl.  
None: pas d’accord car dette et ils ont pas de trésorerie  
 
Ag mi mandat ace bientôt  
Facture st -v va arriver  
Ulb culture veut bien nous donner des subsides si on fait des trucs culturels  
Les alarmes encendies n’avancent pas (c’est chiant) 
 
Si on veut dépasser les horaires on doit payer une sécu mais cher (l’agent fait pas que le ci donc on 
peut s’arranger avec la pharma ou autre)  
 
Bilan st-v:  
 
 
 
Bilan pré td social + quête  
Caro: 621,25 les bleus ont aussi continué plus tard pour eux  
 
Pré td social: benef de 325,49€ - 32,55 benef total 292,94€sans quête sociale  
 
None : prix minimal à faire par cercle (150€) on peut donner une partie à la quête et une autre partie 
pour nous (à voter) pour se faire un peu de sous  
 
 
Louka: en détail après mais -8000€ ça serait bien de prendre une partie pour mettre du beurre dans 
les épinards, 300€ à une asso c’est pas négligeable et donc à remédier  
 
Vote pour partager l’argent de la quête (50-50) 5 contre - 5 abstentions - 8 pour  
 
Donc on prend 300€ de la quête  
 
Caro: tout s’est bien passé, la pharma a pas fait grand chose et ralait pour le dj car trop « techno » 
Ils voulaient mettre personne dans leur cercle donc ils ont fermé et a été engueuler le dj  
Le but c’est que quelques-un surveille la pharma et ainsi autre style de musique en pharma  
 
Isep tout s’est bien passé et tout le monde à tenu sa perm  
 
None: les balefs vous n’avez pas été très impliqué  
Tri: si tout les balefs doivent s’impliquer ça fait trop de monde et donc autant réduire les effectifs 
pour être plus productif car trop brouillon avec trop de monde  
 
Tri: on a essayé avec les autres balefs mais aucun ne réagissait vraiment  
 



Caro: normal c’était les seculi qui géraient le plus  
 
None: la pharma fait pas souvent grand chose donc à vous de prendre les choses en mains . Et quand 
ça traîne alors prendre des initiatives et faire avancer les choses vous même et ensuite voir ce que les 
autres disent  
 
Sarah: compliqué car pas bcp d’engagement dans les autres cercles (pas de réponse,…)  
 
None: alors le faire sois même et argumenter les avis et avancer 
 
Caro: on doit récupérer de l’argent  
 
None: ça devrait normalement arriver  
 
Louka: les 4 fûts toujours rien non plus  
 
 
Caro: le dj est grave chaud revenir et en plus gratuitement  
 
None: peut être aller plus en douceur dans le changement d’ambiance mais a bien fait son taff et 
chaud qu’il revienne , mais à voir par la suite pour avoir un meilleur setup. Cool que ça ait bien 
marché  
 
Soirée JdS:  
 
None: déjà des idées de jeux?  
 
Caro: je vais checker ça pour le JJ  
 
None: match demain chaud de le projeter mais à voir niveau boisson car l’idée de base est de matté le 
foot et pas de s’éclater la tête  
 
1€ bière comme d’hab au bar  
 
None: faut racheter des soft et de la jup NA et/ou allégée mais une bière attractive niveau allégée  
Essayer d’avoir une bière originale pas trop cher. 
 
Zito : 
 
Caro: en ordre mais pas encore de facture car pas énormément de participants  
 
None: la prez ace a forward mais le prix dérange 
 
Caro: on peut juste faire un prix pour le comité à 10€ au lieu de 15€  
 
None: si 15€ combien on est à 0 
 
Caro : il faut 31 personnes pour être à zéro mais c’est short  
 
Si le comité paye 10€ alors il faut 18 personnes en plus qui paye 15€  
 
Cat : kiné C’est cher et ça a pas fonctionné des masses donc ils ont réduit à 15€ il faut voir avec les 
délégués concerné  
 
None: Go refaire de la pub pour avoir le cotât et être à 0 
 



Caro: quelques vieux inscrits mais je vais refaire de la pub  
On paye le mec qui vient 15% de reduc et le gars paye la location des verres. 
 
None: comment ça se passe en gros dans le forum  
 
Caro: sorte de conférence avec power point et un quizz et les gens boivent à leur bureau  
 
None: besoin de gens en serveurs? 
 
Caro/louka: normalement non il fait lui même pour que ca soit bien servi (il est cool mais spécial) 
 
Debrief trésorerie:  
Louka: bilan td Disney facture payée de 2840€ 
Final ils ont retirer la facture de nettoyage et on a récupéré  
Total de 412€ de benef 
 
St-v ça sent bon  
 
Combien de pré on a fait ? 1 et normalement benef de 60€ de mémoire  
 
Les dettes: 
On doit recup 890€ de pennes 
1015 de pass guindaille  
Pre td solidaire on doit avoir 38€ 
240€ des edd  
Des gens n’ont pas payé leur pass 
 
On doit avoir 2216€ —> dépêchez vous de payer  
 
None: Fond de caisse à reconstruire et essayer que quelqu’un reprenne la caisse à la fin de chaque 
event (450€ de fond de caisse)  
 
Chabal: 100€ de hassan sont passé dans le parrainage  
 
Louka : on peut faire un échange de cash mais alors directement sur le compte du ci car sumup taxe  
 
None: raclette compte avec le vpi dans ses compte et fut dans le compte bar —> forfait pour les futs  
 
Essayer de tomber à zéro sur les fut pour la raclette (suite dans raclette) 
 
Louka:24€59 sur le compte baptême ( un peu brouillon) 
 
None: arka doit voir avec baptiste pour faire un bilan baptême  
Packs bleus retrouvés  
 
Les pins les gens se sont servis, reste full stickers et paillette  
 
Dette de fût 1800€ et faut s’arranger avec les cercles pour rembourser  
 
Essayer de faire un évent qui rapporte  
 
29 fûts baptême mais à voir aussi avec le RdB 
 
Tomorrowplaine a voir comment on fait car walibi ce jour là donc chaud et voir aussi avec la tournée 
erasme  
 



Arka: j’ai une bonne idée pour le tomorroWplaine 
 
Tout le monde: discussion sur le aqualibi et comprendre Pq il est prévu à ce moment là en semaine 
folklo  
 
Et aussi printemps des sciences donc pas possible avec des enfants sur le campus  
 
Bien réfléchir pour placer le tomorrowplaine  
 
Arka; très chaud pour faire gros festival  
 
Louka: 3424€ restant sur le compte en banque  
 
J’ai déposé 540€ de cash que j’avais chez moi  
On doit encore payer la facture du baptême , de la bleusaille 750 (assurance ,..) 
Facture inbev avec le cgeo  
Plus de la moitié va au cgeo 1552€ 
Total à payer de 9000€ 
Avec 3000€ qui reste c’est compliqué  
 
None: faudrait faire tout ça pour l’AG mi mandat et emprunter de l’argent à l’ace  
On peut pas faire à zero donc emprunter plus que ce qu’on a besoin  
 
Faut faire des évents qui rapportent 
Avec toutes les rentrées qu’on va avoir sans compter les fûts bleusaille on rentre 2000€ et donc trou 
de 3000€ 
 
Essayer de payer les dettes au plus vite qu’on sache quoi pour avancer dans les comptes (aller voir 
louka si compliqué de payer)  
 
Luksoce: il y a encore des dettes de l’année passée  
 
Louka: facture de la jefke ils se sont trompés donc ça nous met bien (brouillons avec la sécu etc)  
Tant mieux pour nous  
 
None: on fera une réunion bureau avant l’ag car le bureau ça met du temps à l’ag donc gain de temps  
 
Pour clôturer tout ce qui est bleusaille etc. 
 
Louka: debrief pour la guilde? 
 
100 carpe et reste 61 (c’est pas mal) 
2 cantus faits mais bazar car les virement sont pas toujours faits sur le bon compte  
 
10€ le carpe en cash  
Virement de 10€ à la guilde pour équilibrer les comptes  
Je vais essayer de vendre au moins la moitié des carpes pour la fin du mandat  
 Louka: j’ai la liste des gens qui ont pris de carpe ( a arranger avec gianni) 
 
Petit fond de caisse pour JDS 
 
 
 
 
 
 



Bilan St-V: 
 
Crevette: st-v bien passée , pas d’évènement à relever  
Cortège bien passé et le soir aussi  
Quelques points a aborder: 
-vieux pas contents sur les prix des pass car 20€ jusqu’à 16h 
-des gens bourrés chiants 
-on s’est fait voler un fut (shark) le fut est parti en pharma UCL (ils vont rembourser la caution)  faut 
payer sinon problème  

• on a commander 1500€ et consommé pour 1000€ sans tva ajouter 21% 
• 9 fûts à l’after et 4 hoegaarden + tentative de vol  
• Finalement l’after est passée à 5€  
• On est en benef (800€—> 400€ par cercle) 
• S’arranger avec le cgeo pour les décors  
• Choppes: une caisse vendue au sablon et 5 vendues au soir  
• On doit rembourser la diff au cgeo  
• Mais 800€ de benef (chapeau) 

 
 
 
 
Odoo:  
 
None: j’ai pris contact avec eux , ils ont un département pour étudiants, ils sont chauds s’impliquer 
dans le fosdem (style un truc interactif ET intéressant) 
 
On va faire des contrats avec eux pour faire plein de choses avec nous sans que ça soit juste du 
sponsoring  
 
1 ere réunion avec eux vendredi 2 décembre et  distribuer des flyers  
 
Essayer que tout le bureau soit là car plein de choses à faire avec odoo  
 
Essayer de faire un projet avec eux et le proposer au fosdem (ça serait cool autre chose que 
conférence et bière) 
 
Esteban: a voir avec le fosdem car un peu late pour proposer des nouvelles choses  
 
None: on tentera car cool de faire des choses avec eux au fosdem (stand avec nous par ex) 
 
Arka et Esteban: quelle contrepartie de leur donner de la visibilité  
 
Pq pas ecocup personnalisées ? 
 
Reu vendredi 2 décembre à 12h (odoo) 
 
Ils ont bcp de contacts et donc possiblement avoir retour sur investissement grâce à eux. 
 
 
 
 
Fosdem:  
 
Esteban:  

• il a été voir les gars du fosdem, ils ont bien avancé mais pas nous  
• On s’organise par rapport à eux 



• Faire un logo au plus vite pour le t-shirt et la bière car le fosdem a un droit de regard sur le 
logo  

 
 
Tout le monde: discussion autour du logo  
 
None: lancement des inscriptions mi-janvier, il faudra un max de gens. On a le foyer culturel et faut 
des gens avec le permis car véhicule  
 Prefab droit et solvay 
Dispo à partir de vendredi matin  
Commande sera faite à inbev début décembre (se mettre d’accord au plus tôt avec le livreur et être 
bien à cheval sur la commande car très important) 
Samedi des 8-9h au taquet 
Être dispo le lundi aussi  
(En gros réserver tout le week-end) 
 
 
URLAB:  
 
Toujours délocalisé  
On a visité des locaux voir si c’est utilisé ou pas  
Rdv vendredi avec l’EVI pour des projets en commun  
Banque—> pas très pratique, voir comment ça fonctionne car la carte coûte cher dans notre banque  
Wize —> pourquoi pas avoir une carte de là car intéressant pas de frais mensuels, à voir en 
particulier comment ça va  
 
Smart Monday: ça s’est bien passé , on a eu du monde donc bien (vingtaine de personnes) 
C’est en hybride et le suivant aussi (lundi 5 décembre) 
Avec exam et projet ça finira plus tôt  ( au solbosh)  
Soft stocké dans les armoires, il reste quelques bières donc besoin des clés pour ça. 
 
 
 Journée cybersecurity : bien passé, ils sont venus avec des écrans , pas beaucoup de monde 
probablement dû au temps  
 
Faire des choses qui touchent la sécurité  
 
Il y a des lego programmables qu’on pourrait essayer d’avoir (ça serait cool pour des projets)  
 
Réponse par rapport à la demande de local? Rien pas de nouvelles. (À solvay) 
 
Crevette: est-ce qu’on pourrait avoir un container à aménager dans les couloirs technique? 
 
None: pas accès aux couloirs  
 
Ça serait bien de créer un local car rien depuis 2 ans  
 
 
 
Raclette : 
 
Dono: on va lancer l’évent demain, on a calculer pour le forfait donc un forfait vin et un forfait raclette 
 
Cubi pas très rentable donc bouteille  
5€ par personne par assiette 
12€ juste à manger et 15€ avec le vin  



On peut baisser le prix à 10€ car pas mal de benef  
Faire des reduction de prix pour les gens qui ramènent un appareil  
On doit regarder pour un local car urgent , CI trop petit  
 
Peut être l’UAE, voir avec eux comment on peut s’arranger  
19h-22h car nettoyage etc et prévenir que ça va sentir le fromage  
Au moins essayer d’avoir un endroit sur la plaine car solbosh pas pratique  
On peut aussi essayer de voir avec le foscup mais un peu petit et demande bcp de logistique 
15 décembre  
 
 
Pull ou veste comité : 
 
Dono: occupé de checker pour les vestes (style, prix,…) 
 
None: ça serait bien de les avoir pour le début du Q2 et d’avoir le dessin plus modèle de veste 
K-way personne de chaud 
Style de veste quali et stylé  
 
 
Moniteur: 
 
None: je termine il me faut juste la carte d’identité de Lucie  
Elle a rempli le forme pour les ecocup, à voir ce que ça va donner ( peut être préshot les commandes) 
 
Louka: j’ai envoyé le bilan financier de l’année dernière (déclaration fiscale on est normalement en 
ordre)  
 
 
AG(14/12): 

 
On va voter la démission d’Anna et potentiellement des élections  
Baptiste F reprendrait le rôle de secrétaire si tout le monde est d’accord  
Arka a émis l’idée de reprendre le job de webmaster (a discuter a l’ag) 
 
Julian et None devraient refaire le site de l’ACE de zéro  
Site dynamique avec base de donnée etc. 
 
Petite compensation à la clé pour le site. 
 
On est bien moins cher qu’un indépendant donc go le faire  
 Les prez veulent le CI pour faire leur site donc on propose un package « make your site » 
 
Pourquoi pas mettre des serveurs , à voir avec l’ace 
 
 
 
Charte E&I: 
 
None: revoir le poste E&I car pour l’instant juste un poste à perm et la safe zone est un peu relou  
Et voir ce qu’ils peuvent faire en plus  
Faire des sortes de réunion comme avec les prez  
 
Pour la charte:  
On s’est inspiré des autres chartes, prendre les points qui semblaient vraiment important plus aide 
d’Anna 



 
Il faudrait essayer de mettre une sorte de « how to » dans la charte pour aider aux démarches à 
suivre. 
Pour les cas à gérer  
 
Essayer de faire des articles de définition , elles sont bien sauf peut être celle sur la culture du viol qui 
n’a peut-être rien à faire là. 
 
Bons contacts dans la charte  
 
La charte pourrait être plus étoffée car un peu légère mais normal car c’est le tout début.  
Essayer de la finir pour l’ag ou le plus tôt possible ainsi elle peut être votée  
Sinon ça sera en fin de mandat. 
Essayer de se mettre tous d’accord sur la charte car elle sera sûrement à signer a l’avenir  
 
Faut il une charte à signer ou une charte qui s’applique d’office une fois établie quand tu es dans le 
comité. 
 
Le ROI part du principe que il a été lu et donc d’accord avec, quand tu es membre du cercle tu es 
d’accord avec sauf si le désaccord est signalé  
 
 
 
City trip: 
 
Caro: pourquoi pas partir à Amsterdam avec l’isep  
Le projet est en cours 
 
 
Points divers: 
 
Caro: 10€ dégustation de bière pour le comité ou pas?  
Le bal:  
Sarah: budget 2500€ ou 3000€ 
Date 24 mars ou 7 avril mais problème car autre bal et Pâques et le 25 30 ans de la guilde  
Définir la date du bal à l’ag : pour l’instant 7 avril 
Pas bcp de réponse pour les salles , une trop cher  
Pourquoi pas un food truck mais il faut trouver la bonne formule.  
Pas de banquet  
Pq pas UAE mais sûrement mort  
On va contacter heetch pour avoir un code promo, ils ont considéré la demande mais ils ont besoin 
d’une date plus précise , mais si c’est loin il faut un budget navette  
Ixelles trop cher donc on va excentrer un peu 
Thème: red dead redemption mais tout le monde est pas convaincu. 
Essayer de voir comment on peut amener le thème dans la salle  
Deco pas le plus important, à voir avec la salle  
On va essayer de trouver des sponsors (Pq pas odoo) 
Il y a un style de too good to go pour récupérer des choses style glaçons et soft 
Alcool on checkera au Luxembourg pour le prix  
Et photographe on demande à Alan focus 
Budget a voir après que les idées soient concise 
Essayer d’avoir un truc plus clair pour l’ag et ainsi bien avancé sur le sujet  
Bracelet à voir à la fin maos pas mal d’idée pour avoir un bracelet un peu stylé ( a voir tout à la fin) 
Pourquoi pas all in mais alors il faut un très bon détail  
 
 



Arka tomorrowplaine: demander d’ouvrir jusqu’à 2h , mettre un dj dans l’inter cercle, pharma 
ouverte avec leur bar et leur musique (2salles 2 ambiances), heras avec à manger et bar dehors, gros 
gros évent, machine à fumée ou mousse dans le CI, des lazer, des spots, on ne mélange pas les 
comptes ou alors on loue la pharma 
Je compte prévoir le truc en décembre pour mars ou avril ( le mieux c’est en semaine folklo)  
J’aimerai un gros évent CI  
Essayer de voir comment on peut le caler en semaine folklo , pourquoi pas le lundi 12+1 mars  
Attention ça fait concurrence au TD! 
Et voir les autorisations pour l’heure et attention budget sécu  
Ça serait vraiment cool d’avoir le lundi  
Arka essaye de voir pour le payement des consommations  
 
Tout le monde: debrief un peu sur l’idée  
La tent est une option mais trop cher (2500€)  
 
 


